

# Patroli Dialogis oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Tingkatkan Kewaspadaan dan Aktifkan Satkamling

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jun 10, 2024 - 09:26



*Patroli Dialogis oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi, Tingkatkan Kewaspadaan dan Aktifkan Satkamling*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukamaju, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan sambang warga pada Minggu, 9 Juni 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB

dan berlangsung hingga selesai di Kampung Sukamaju, RT 03/04 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang tersebut, AIPDA Sudiro memberikan sejumlah imbauan penting kepada warga. Pertama, ia menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Sudiro mengingatkan warga untuk selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.

Selain itu, ia juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar. Aktivasi Satkamling dinilai sebagai langkah efektif dalam menciptakan suasana aman dan kondusif di Desa Sukamaju.

Tidak kalah penting, AIPDA Sudiro juga menghimbau para pemuda Desa Sukamaju agar tidak terlibat dalam geng motor ataupun tawuran. Ia mengajak para pemuda untuk berpartisipasi dalam kegiatan positif yang dapat membangun desa dan meningkatkan rasa kebersamaan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Sambang warga ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan serta mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata dari komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. "Kami berharap warga Desa Sukamaju dapat terus meningkatkan kewaspadaan dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.